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7 月 25 日（火）と 26 日(水)に体力部を中心に企画した夏休み部活動体験が東中で行われました。 2 日間とも

暑い日でしたが、泉小と東小の 6 年生は自分のやってみたい部活動に参加し、汗をいっぱいかきながら真剣なまなざ

しで活動していました。 

アンケートの結果を見ると、部活動を体験したことで「部活動ってどんなことをしているのか」「部活動の楽しさ」を体

験することができ中学校への希望や期待が高まったと回答した児童が多くみられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
  

 

 

 

 



中学校部活動体験のアンケート結果(大麻泉小) 

 

 
2 の質問で「その他」を選んだ人はどんなことですか。 

・団体でなにか一つのことに取り組む楽しさ 

 

４.部活体験を通しての感想を書いて下さい。 
・先輩の教え方や先生が明るくて、楽しかったです。吹奏楽部を体験して私は吹奏楽部に入りたいと思いまし

た。２つ体験したけど吹奏楽部が一番楽しかったです。また行きたいです！ 

・中学校に入ったらどのような部活に入ろうかなと悩んでいました。けれど自分はバドミントン部の部活体験に

行って、中学校に入ってからの生活が、少し考えることができたので、不安がなくなりました。また、先輩方の

優しい教え方やアドバイスによって、中学校でもなんかやっていけそうだなと思いました。楽しかったです！

（結構難しかった）  

・今回の部活体験をしてみて、バレーボール部は、どれも先輩が優しいのですけど特にキャプテンがめっちゃ優

しかったです。一個一個のトレーニングをわかりやすく伝えてくれたり、してくれました。また、私達が分からな

かったトレーニングも質問するたびに丁寧に答えてくれました。とても楽しかったです。 



中学校部活動体験のアンケート結果(大麻東小) 

 

 
４.部活体験を通しての感想を書いて下さい。 
・初めての部活体験だったけど自分が体験したときに、ここは、こんなにも明るくて、楽しい所なんだなと、思った

ので、中学校に行くのがとても楽しみになりました。  

・部活動体験をして、吹奏楽部で行っていることやいろんな楽器のことがわかった。実物はあまり見たことがな

かったし、吹き方や音の出し方などの気になっていたことがわかったから安心した。先輩たちはみんな親しみ

やすくて、丁寧に教えてくれたから楽しかった。中学校がより楽しみになった。 

・先輩方がとても優しくて、部活動が楽しみだと思いました。 部活動のコーチの教え方が、わかりやすかったで 

す。 


